

Polizeikräfte | 24.02.2017 | Nr. 096/17

Daniel Günther: Vielen Dank, Karl-Hermann Rehr, alles Gute, Susanne Rieckhof

Der Vorsitzende der CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag, Daniel Günther, hat heute (24. Februar 2017) dem langjährigen Geschäftsführer der Gewerkschaft der Polizei (GdP) Schleswig-Holstein, Karl-Hermann Rehr, anlässlich dessen Verabschiedung in den Ruhestand für seine Arbeit gedankt.

„Karl-Hermann Rehr war über drei Jahrzehnte ein entschiedener Vertreter der Interessen der Polizeikräfte und zugleich ein sachkundiger Berater der Politik in allen Fragen der Polizeiarbeit. Dafür danke ich im Namen der CDU-Fraktion“, erklärte Günther in Kiel.

Rehrs Nachfolgerin, Dr. Susanne Rieckhof, wünschte Günther alles Gute für ihre wichtige Aufgabe .